

大阪市立 野田中学校 キャリア教育の取り組み 「課題解決型学習」を ファミリーマートが 継続支援！

2016年11月4日



生徒の皆さんにファミリーマートについての授業を通じて課題提供を行う
(株)ファミリーマート 関西第2ディストリクト 野崎ディストリクト統括部長

ファミリーマートからの課題

「もっとみんなに愛される
なくてはならない
ファミリーマート」
を考えよう！

今年度も引き続き「課題解決学習」に協力！

ファミリーマートは子どもたちの健全な成長と生きる力を育むお手伝いを、地域コミュニティの一員として家庭や学校と協力させていただき行っています。

その取り組みの一つである「出前授業」は通常の授業では学ぶことができない実社会について生徒の皆さんに学ぶ機会を提供しています。

昨年度、大阪市立野田中学校2年生のキャリア教育「課題解決学習」へ協力し、生徒の皆さんから豊かな発想で課題に対する解決方法の提案をいただきました。

今年度も引き続き課題を提供し、生徒の皆さんから課題解決方法の提案をいただきます。

野田中学校が取り組むキャリア教育「課題解決学習」

「課題解決学習」はキャリア教育の一環として野田中学校が2015年度より実施している授業です。生徒の皆さんは普段接することがない学校外の大人とのコミュニケーションをとり、自分たちが住む地域をより良くするための課題に取り組みます。自分たちの考えをまとめ、発表することにより、通常の授業だけでは身に着けることが難しい、将来に社会で求められる「伝え合う力」や「主体的に考え動くことの必要性」を学んでいきます。

課題解決学習の流れ

4ヶ月間

課題提供

ファミリーマート
から課題提供

今回の授業

協働学習

グループワーク
による仮説の
取りまとめ

中間発表

ファミリーマート
への進捗報告

発表準備

仮説の修正
結論とりまとめ

結論発表

結論の発表

これから4ヶ月間にわたって課題に取り組んでいきます。



11月4日（金）第1回目となる課題提供の授業をファミリーマート関西第2ディストリクトの社員が行いました。生徒の皆さんに知っていただきたい、ファミリーマートのビジネスモデルや店づくり、商品・サービスについて説明し、「もっと地域に愛される、なくてはならないファミリーマートを考えよう」という課題を提供しました。

今後、生徒の皆さんは自分たちの身近な人へのインタビューや自分たちが感じたことを通じて、協働学習を行います。12月に予定している中間発表ではファミリーマート社員からもアドバイスをを行い、さらに協働学習に取り組み、最終発表で課題解決方法を提案していただきます。

生徒の皆さんはこれから4ヶ月にわたって、ファミリーマートの社員になったつもりで「もっと地域に愛される、なくてはならないファミリーマート」について考えていきます。

授業の様子



新旧ユニフォームの比較やクイズを交えてファミリーマートについて学びます。
ファミリーマートについてのクイズでは皆さん積極的に挙手し、授業に参加しました。



ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客さま、地域社会、そして地球を
幸せにする存在となることを目指します。